

Sieben Bürger im EU-Parlament sammeln in sechs Monate 1 Million Unterschriften

Am 4. Juli 2023 gründeten sieben Bürger Europas im EU-Parlament in Brüssel die ECI.

Wir von der Partei dieBasis unterstützen diese europäische Initiative.

Ziel ist es, durch eine Unterschriftenaktion wie übergriffige Politik, Zwangsmedizin mit schlecht erprobten und Gesundheitsverordnungen wie "Impfungen", diktatorischen Maßnahmen, angeordnet von der WHO umgesetzt in den einzelnen Mitgliedstaaten, zu verhindern.

Auf dieser Grundlage bildeten Die EU-Bürger und Politiker eine neue Initiative „Trusted Freedom“ – „Glaube an die Freiheit“.

Im Mittelpunkt stehen:

-der Glaube an die Freiheit.

-21 Persönlichkeiten wie der parteilose kroatische EU-Parlamentarier Mislav Kolakusic, Dr. Maria Hubmer-Mogg (Österreich), Justyna Walker (Polen), Dr. Alexander Christ (Deutschland), Matthias des Menschen: usw. Gründeten diese Bürger initiative. Unterstützt wird sie von Politikern freiheitlich-konservativen Parteien aus Portugal, Belgien, Tschechien, und Bulgarien.

-1 Million Unterschriften werden gesammelt, um ein freies Europa zu gründen.

-„Pandemie- Schäden“ öffnete vielen die Augen über WHO und Regierungen.

-auch „Ronny“ Weigl vom MFGFD und die Ärztin Margaretha Griesz-Brisson sowie Medienvertreter der neuen und unabhängigen Medien, Juristen, Mediziner und Politikern unterstützen diese von Aktivisten.

-Bemerkenswert ist: 746 Abgeordnete anderer im EU-Parlament vertreten Parteien glänzten durch Abwesenheit an dieser für die Bürger Europas so wichtigen Sitzung!

Alle Gründungmitglieder von „Trust and Freedom“ sind geeint im Ziel, welches lautet: „Demokratie und den Schutz des Individuums“ retten.

Nähere Informationen findet ihr unter folgenden Links:

<https://euci.info/>

Link zur kompletten Übertragung von Oracle: <https://www.youtube.com/watch?v=bwL4HLvHEcI>

Wir, der Vorstand der Kreissection der Partei dieBasis bitten alle Mitglieder der Basispartei, sich an dieser Unterschriftenaktion zu beteiligen.

Weitere Informationen findet ihr auch in den ebenfalls verlinkten Flyer zur WHO, ausgearbeitet vom Ortsverband Überlingen.

Für den Vorstand des Kreisverbandes

Dr.med. Thomas Mantel